



Nuestra experiencia organizacional, en la búsqueda de la “Escuela de excelencia que soñamos”, se fortalece en el encuentro con AntofaEDUCA, que valora, profundiza y rescata el corazón pedagógico de la educación pública en nuestra región.

En este proceso, viajamos a Finlandia para conocer su exitoso modelo educativo, reconocido a nivel mundial. De esta experiencia aprendimos que sus logros se basan en la formación de líderes pedagógicos que generan confianza, articulan visiones estratégicas, promueven innovación y procesos de mejoras dentro de sus comunidades, cuidan de la salud socioemocional, la inclusión plena y desarrollan pensamiento crítico, entre otras competencias complejas. Hoy apreciamos que muchas de estas herramientas se instalan en nuestras escuelas buscando convertirse en prácticas sostenibles para definir modelos pedagógicos de alto impacto.

Como parte de este viaje de crecimiento, siempre con AntofaEDUCA, llegamos al Liceo de Excelencia de Excelencia Polivalente San Nicolás, donde encontramos nuestra propia Finlandia en Chile, un espacio pedagógico extraordinario, reconocido por sus avances formativos y académicos.

Conmovidos y maravillados pensamos en un nuevo paso para fortalecer nuestros propios ciclos de mejora; entonces soñamos que las y los docentes y profesionales debían conocer y vivenciar una Pasantía a San Nicolás.

Y lo hicimos, lo logramos con una red de cuatro establecimientos ¿qué pasó en este mágico proceso?

Al regreso, recibimos docentes y profesionales felices, motivados, sorprendidos y convencidos que el cambio para una educación de calidad es absolutamente posible, y que el primer requisito es atreverse desde la rebeldía que nos enseña Víctor Reyes R., su director.

Escuchar el reconocimiento de nuestros equipos fue emocionante, palabras como: Inimaginable, sorprendente, extraordinario, maravilloso, innovador, creativo, modelo pedagógico posible, valoración del arte y el deporte, visionarios, futuristas, tecnológicos con alma, etc.

Visitar San Nicolás, es sin duda una de las experiencias más significativas para nuestros docentes y profesionales, pues aprenden observando y valorando los procesos que fortalecen la mejora educativa, destacándose la metodología de AFDA, magistralmente difundido y compartido por sus mentores y docentes.

Un último consenso ampliamente compartido, se refiere al reconocimiento que hacemos (todos/as) del destacadísimo rol que asume Víctor Reyes R., un ser humano profundo, generoso, sabio, rebelde, que, con su liderazgo innovador y visionario, comparte su experiencia, sus saberes con quienes estamos comprometidos de verdad con una educación pública de calidad para todos (as).

Víctor, San Nicolás, sus mentores son faros que nos muestran un camino posible.

AntofaEDUCA, Kenneth Gent y sus equipos, seres humanos excepcionales, articuladores de la innovación educativa para nuestra región.

A nuestro Equipo Escuela Ecológica ¡Gracias por su motivación, pasión y compromiso!, y por proponer ideas creativas, originales para cimentar esta escuela soñada que educa desde el amor.